

ihre tägliche Planerfüllung in Menge und Qualität, auf ihre weitere fachliche Qualifizierung, auf die Mitarbeit im Nationalen Aufbauwerk u. a. Was die Richtung der Chorarbeit betrifft, so regten wir als Genossen an, unsere Auftritte noch stärker in den Dienst des sich entwickelnden Neuen zu stellen, also Bri-

Beratung mitbeschlossene Verpflichtung sehr ernst. Der Chor zählt über 60 Mitwirkende, und viele von ihnen beteiligen sich bereits an irgendeiner Form der fachlichen Weiterbildung in der Produktion. Eine Anzahl Kolleginnen und Kollegen erwerben sich den Facharbeiter- und Meisterbrief, und die Parteigruppen-

Lied vom Ban der Erdölleitung

Zu den vielen künstlerischen Beiträgen, die für das Festprogramm der IG Chemie zu den Arbeiterfestspielen neu geschaffen wurden, gehört auch das Lied vom Bau der Erdölleitung, das Genosse Rolf Thieme, Chefdramaturg am Landestheater Halle, schrieb. Die Melodie komponierte Olaf Koch. Wir veröffentlichen hier den zweiten Vers.

Wenn wir den Sozialismus baun,
Lenkt unser Kopf die Hände.
Im Heute schon das Morgen schoun,
Das sprengt die stärksten Wände.
Es grüßt nach Schwedt von Baku her
Der Kumpel und packt an.
Der Freundschaft Strom vom Schwarzen Meer
Verbindet Plan mit Plan.

Refrain:

Laßt uns der Schönheit Fahnen hissen!
Brot und Wohlstand schafft Chemie.
Öl muß fließen, öl wird fließen,
öl für unsre Industrie!

gadezusammenkünfte, sozialistische Eheschließungen und Namensgebungen, Jahresabschlußfeiern der LPG usw. mitzugestalten sowie in den Dörfern und LPG, in denen wir singen, für den Aufbau eigener Gesangs- und Tanzgruppen zu werben und praktisch zu helfen.

Über unsere Vorschläge wurde vom ganzen Chor gründlich diskutiert, und der Plan wurde — mit einer Reihe Änderungen und Ergänzungen - angenommen. Die beschlossenen Aufgaben sind in keiner Weise sogenannte Parädekissen, die man zur Schau stellt, die aber im übrigen recht weich sind... . Alle Mitwirkenden im Chor nehmen ihre nach gründlicher

organisatorin, Genossin B., setzt mit Erfolg ihr Fernstudium als Chemie-Ingenieur-Ökonom fort. Alle im Chor mitwirkenden Angehörigen der technisch-wissenschaftlichen Intelligenz, darunter Chemiker, Ingenieure und Diplomingenieure, sind zugleich in Forschungs- bzw. Arbeitsgemeinschaften tätig. Nicht wenige Kollegen und Kolleginnen wurden schon als Aktivisten und mit anderen Titeln ausgezeichnet. Unser Chor, in dem neben Arbeitern und Angestellten auch Angehörige der technisch-wissenschaftlichen Intelligenz mit für den Sozialismus singen, spiegelt also schon das Neue unserer sozialistischen Entwicklung wider.

In den letzten Wochen würden von